
 
Der Vorsitzende Herr Abg. Schmitz merkte an, dass der Schwerpunkt der konstituierenden 
Sitzung auf dem aktuellen Thema Covid-19 liegen solle. Der vorliegende Bericht diene der 
Kenntnisnahme und könne bei einer späteren Sitzung vertieft werden.  
Ltd. KVD Liermann merkte an, dass irrtümlicherweise als Anlage ein Entwurf der Vorlage für die 
Beschlussfassung im Kreisausschuss am 26.10.2020 mit der Einladung versendet worden sei. 
Mit der Tischvorlage werde die Fassung zur Verfügung gestellt, welche seinerzeit im 
Kreisausschuss tatsächlich beschlossen worden sei. Abg. Sonntag erkundigte sich, ob aufgrund 
der aktuellen Entwicklung die nicht verausgabten Mittel aus 2020 für die Beauftragung der FA. 
StadtRaumKonzept verwendet werden könnten und somit die Ansätze für den Aktionsplan in 
2021 reduziert werden können. 
Ltd. KVD Liermann bestätigte, dass, um den Auftrag für 2021 erteilen zu können, die restlichen 
Mittel aus 2020 übertragen worden seien. Die im Haushaltsentwurf für 2021 eingeplanten Mittel 
für die Umsetzungsbegleitung könnten um 20.000 € reduziert werden; diese Anpassung werde 
in der Verwaltungsliste zum Haushalt erfolgen. Die Mittel für das Umsetzen konkreter 
Maßnahmen würden hingegen benötigt. 


